



Das einzig Wichtige im Leben  
sind die Spuren von Liebe,  
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.

*Albert Schweitzer*

Dankbar für die schönen Momente, die wir mit ihm erleben durften,  
nehmen wir unendlich traurig Abschied von unserem lieben Klaus.

## **Mag. Klaus Hölblinger**

hat uns am Sonntag, dem 25. Februar 2024, im 50. Lebensjahr verlassen.

Das heilige Requiem findet am Freitag, dem 8. März 2024, um 14.30 Uhr  
in der Pfarrkirche von Wartberg im Mürztal statt.

Es besteht die Möglichkeit, sich persönlich ab 12.00 Uhr  
in der Pfarrkirche zu verabschieden.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt  
im engsten Familienkreis statt.

**Klaus, du fehlst uns sehr!**

In Liebe und Dankbarkeit

**Deine Laurel**

Ehefrau

**Johanna und Johann**

Eltern

**Carol und Robert**

Schwiegereltern

**Manfred mit Michaela, Gerhard mit Christine, Harald**

Brüder und Schwägerinnen

**Lisa Marie, Alexander, David, Stefan und Anna**

Nichten und Neffen

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir bitten, von Kranz- und Blumenspenden Abstand zu nehmen.

St. Stefan ob Stainz und Wartberg im Mürztal, im Februar 2024